

Calatañazor



Là où la terre rouge s'enfonce vers la rivière Milanos, parsemé de sables centenaires, sur une toile des XIIe et XIIIe siècles nous devinons le commencement de Calatañazor. Depuis le pont de la rivière, les restes d'une chaussée romaine arrivent jusqu'à l'enclave, lieu de bagarres où le maure Almanzor perdit le "atamor" ou tambour.

Village fortifié que dans sa partie la plus haute contemple le Château. Depuis son donjon nous apercevons toute la vallée. Les constructions se regroupent autour de la rue principale, à arcades, qui arrivaient jusqu'à la place des armes, Place urbaine par la suite ; où nous pouvons observer des constructions typiques de Tierra de Pinares, créées en bois, en terre et en pierre. Elles sont typiques également leurs cheminées de tuiles fendues. Un endroit original qui mérite d'être visité.

Bien d'intérêt culturel

12 880